

[Transcript] El Partidazo de COPE / El comentario de la jornada, por Andrea Peláez (03-10-2023)

Vamos ahora con el partido de la Leti.
Acaba de terminar una nueva jornada de la Liga
y la enlazamos directamente con la Champions League.
Hoy ya hemos visto a tres equipos españoles
y nos quedan otros dos de los cinco que tenemos
en la máxima competición europea.
Ya hemos visto a Real Madrid, Real Sociedad y Sevilla
en la tarde noche de hoy y para mañana tenemos
al Barça y al Atlético de Madrid, que recuerdo la Leti,
empató en el último segundo del partido en la primera jornada
y tiene que tratar de sumar sus tres primeros puntos.
Es cierto que la Champions no necesita muchos más ingredientes
que el propio fútbol, pero nosotros aquí,
en el partidazo de Coppes, siempre queremos echarle una mano
para ponerle aún más emoción a cada partido
y lo hacemos con nuestro comentario Bedford.
Para que le pongas aún más emoción a cada partido,
tienes el combi partido de Bedford.
Con el combi partido puedes agregar hasta 25 variables
en una misma puesta y siempre vas a obtener mayores cuotas.
Puedes apostar al resultado, a los goles, a las tarjetas.
Absolutamente a todo y así le pones más emoción a cada partido.
Recuerda, con el combi partido de Bedford.
Así que, Mancilla, ya miramos a la Champions en la jornada de mañana.
Sí, son dos equipos españoles los que van a jugar
en esta fase de grupos de la Champions.
El primero en hacerlo va a ser Atlético de Madrid,
a las siete menos cuarto de la tarde y en casa,
en el cibitar metropolitano, ante el Feyeno.
Los rojiblancos quieren sumar sus primeros tres puntos
en esta fase de grupos europea, después del empate,
en el último segundo de la primera jornada.
Vamos a desearle, por supuesto, toda la suerte del mundo
y apostar en este partido en feudo atlético.
Entramos en Bedford.es, seleccionamos el combi partido
y apostamos a que gana el Atlético de Madrid
en un partido de menos de 6,5 cornes,
en el que se muestran menos de 4,5 tarjetas.
10 euros en esta combinada pueden hacerte ganar 130.
Y además del Atlético de Madrid, Andrea, tenemos al Barça.
Mañana en la Champions, apunten bien, en su caso,
es a las nueve de la noche y juega fuera, en Portugal, ante el Oporto.
En el primer partido, solvencia y goleada del Barça.

[Transcript] El Partidazo de COPE / El comentario de la jornada, por Andrea Peláez (03-10-2023)

Vamos a ver el segundo.

No parece que el Barça se vaya a llevar un gran susto en Oporto y menos después de cómo arrancó en la primera jornada y de las ganas que tiene el club azulgrana de hacerse con la Champions de nuevo una vez por todas. Pero aún así, vamos a apostar en este partidazo.

Vayamos al combi partido de Bedford, entramos en Bedford.es desde la web o desde la aplicación móvil y apostamos a este encuentro, a victoria del Barça, con gol en cualquier momento del joven jugador portugués y además, que se saca más corners por parte del fútbol club Barcelona.

10 euros pueden darte unas ganancias de 73.

Esto es el combi partido de Bedford, visita a Bedford.es para más información y crea tu suerte.

Recuerda que este es un mensaje sólo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad.

A todos nos gusta la emoción de antes de un partido, el debate, la anticipación.

Aumenta aún más esa emoción con el combi partido de Bedford.

Apuesta más cosas en el mismo partido, como el resultado, los goles totales y los goleadores, en una apuesta y con mayores cuotas.

El combi partido de Bedford.

Este es un mensaje sólo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad.